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Le rble social des institutions culturelles :
Une étude socio-anthropologique au Musée national, Ahmed Zabana, Oran.
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The social role of cultural institutions:
Socio-anthropology study at the National Museum, Ahmed Zabana, Oran.
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- Problématique :

Dans cette étude socio-anthropologique, nous tenterons de remettre en question le
réle social de cette institution (le musée) a propos des visiteurs, qu'il s'agit des
personnes agées, des jeunes, des enfants et des différents secteurs de la société.
Quelle est la fréquence des individus sur cette institution culturelle? Quel est la
stratégie et le réle de linstitution ; qui sont les employeurs du musée d’apres leur
processus et leurs pratiques ; nous voulons élaborer ces axes et d’autres questions
par cette approche socio-anthropologique.
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- Problematic:
In this socio-anthropological study, we will try to question the social role of this
institution (the museum) about the visitors of museum, concerning the elderly, the
young, the children and the various sectors of society. . How common are
individuals on this cultural institution? What is the strategy and role of the institution;
who are the museum's employers based on their processes and practices; we want
to elaborate these axes and other questions by this socio-anthropological approach.
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- Axes de recherche :
1) Représentations et pratiques des individus qui visitent et fréquentent le
musée.
2) la stratégie interactive de l'institution muséale.
3) Chemins et performance du personnel du musée.

Ay palady) Adlly  gaall () sic

- Axes:

1) Representations and practices of individuals who visit and attend the museum.
2) Studying the interactive strategy of the museum institution.

3) Paths and performances of museum staff.
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